## 世田谷保育園の遊びの様子

## ~乳児編~

秋



どんぐり発見!



秋は過ごしやすい気候の日が多く、外で体を動かして遊びます。可動式遊具で楽しみながらバランス感覚を養ったり、暖かい日差しの中でごっこ遊びをして想像力を養ったり他児とかかわりながら遊んだりしています。 また散歩先では様々な自然物を見つけ、発見する喜びや季節の移り変わりを目で楽しんでいます。 春の頃よりだいぶ成長したことを実感できる季節です。

メダカの観察や えさやり



追いかけっこや しっぽ取り鬼



みんなで パーティー ごっこ 冬は、寒さで体が硬くなるとケガにもつながるので追いかけっこや体操などをして体を温めています。また周りにも興味が向き始め、お兄さんお姉さんの遊んでいる姿を見て、真似をしたり同じように遊ぼうとしたりする姿も出てきています。

また室内で過ごすことも多くなってくるので 色々な遊びや絵本を用意し、室内でも飽きずに 遊べるよう工夫をしています。







## ~幼児編~



秋は、虫やどんぐり・落ち葉など子ども 達の心をくすぐる自然でいっぱいです。散 歩先で集めてきたどんぐりを使ってブロ ーチを作ったり、松ぼっくりに絵の具で色 を付けたりと、自然に触れながら遊んでい ます。アトリエコーナーでは定期的に「積 み木週間」をしています。広い空間で一人 でじっくり作る子や、友だちと一緒に想像 を膨らませながら作る子もいます。5歳ク



アトリエコーナー での 積み木週間







2歳、4歳クラス の合同散歩





ラスの子が作った積み木の作品を見て、

3,4歳の子が真似して作ってみようとす

る姿も見られます。

散歩先の 花見堂



冬も外で元気いっぱいに体を動かして遊んでいます。「寒いからマラソンしたい!」と子どもたちから声が上がり、走って体を温めてから遊んでいます。想像を膨らませながら、友だちとごっこ遊びを楽しんだり、鬼ごっこやだるまさんが転んだ等ルールのある遊びを楽しんでいます。部屋では、友だちとおままごとやカードゲームをしたり、紙コップや空き箱、段ボールを使って工作をしたりと、好きな遊びをじっくりと楽しんいます。



